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「心からの奉仕を」
336-A 地区ガバナー・スローガン

「命燃やして恋せよライオンズに」
ガバナーキーワード「Overcome」

高知桜ライオンズクラブ会長スローガン
「輪（わ）、和（わ）、笑（わ）で奉仕できる喜びに We Serve」

会長キーワード「Happly」（楽しく）

久しぶりの例会後の笑顔がステキな会員一同、マスクを外して素顔のままで「ハイ、チーズ！」
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　何時もより始まりが遅いので、６時 25 分から TV
体操を 10 分間してゆっくり出掛けました。午前７時
に堺町バス停あたりから清掃開始。朝でも猛暑の陽
ざしはきつい。参加者５名は大橋通り向きと、はり
まや橋向きに別れて出発。ビニール袋片手に、ごみ
ハサミで缶、ビン , ペットボトル、たばこの吸い殻
等を拾いながら最終、国道反対側のごみ収集場所ま
で。
　はりまや橋経由が短いので大橋通り経由の皆に会
うまで拾いながら歩き、全員で収集場所に向かいま
すが、反対に歩くと又ごみが見つかったりするので
楽しいものです。
　今回は特別な拾い物はありませんでした。収集場
所で缶だけ外し、45L ビニール袋一個と少なかった
です。田島会長はビニール手袋を外すと汗がダーと
流れ落ち、びっくりしました。近くにいた男性に写
真を撮って頂き解散となりました。私は自転車で風
を受け、爽やかで、すがすがしい一日の始まりとな
りました。

　久しぶりの早朝清掃に参加。桜 LC の会員
5 名と RKC 調理製菓専門学校関係者 2 名でし
た。思った以上に落ち葉が多かったり、外食
をした人が捨てたらしいごみが目立っていま
したが、そこは手慣れたもの‼会員たちにさっ
さと掃き清められ、片づけられ、気持ちよく
なりました。やっぱり早朝の清掃後はすがす
がしい気持ちになれていいなーと思いました。
　今期はガバナーの意向で海岸線の清掃取り
組みが挙げられています。誰かが気持ちよく
感じてもらえる取り組みの大切さを感じまし
た。清掃活動は続けることに意義があると思
うけれど、その取り組みを周りの人たちに知っ
てもらう PR の場も大切だと思います。

国道一斉清掃
　

2021.8.1 ㈰　於　中央公園〜大橋通り

会員委員会　細木　膺子

久しぶりの早朝清掃
　

2021.7.25 ㈰　於  高知中央公園

プログラム委員会　永尾　朱美

さりげなく落としたゴミ。
集めたらドッサリ！

街をきれいにしていると「心がキレイになる」ぞね。

ゴミのない街づくりは
桜ライオンズの夢です。

アクティビティ
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　毎年夏休み明けの９月１日
に実施の献血に、当日は委員
会のメンバーと田島会長、三
谷 会 員 の ６ 人 で 参 加 し ま し
た。元々高知は献血量が四国
の中でも少なく不足分を他県
から融通して頂いているとい
う事ですが、桜 LC としても
コロナ禍の中で前期から献血
活 動 自 体 が 減 少 し て い る 時
で、この献血活動は本当に大
切に思います。
　 こ の 日 の 目 標 は 日 赤 も 桜
LC と し て も 20 名 8,000cc
だ っ た の で、 受 付 け た 人 数
24 名、 献 血 し た 人 数 22 名
8,800cc で、目標達成できて
本当に良かったです。
　献血した方の内１名は献血
活動の旗を見て近所の方が来
て下さったとの事で、旗の大
事さを感じました。

　雨続きの週末、天気予報を気にしながら土佐清水
に向かった。近頃はリモート会議が主流なのに、こ
れが RC がおっしゃってたガラパゴスの所以か⁉と
ぶつぶつつぶやきながら高速に乗って２時間半のド
ライブに出発。
　日頃の行いが良かったのか、丁度いい具合の曇り
空。車窓から見る風景も絶景！
　現地に到着するとわざわざ事務局の方が外まで出
迎えてくださっていた。
　気配り目配りでおなじみの LCIF 橋本地区名誉顧
問のご臨席はじめ６R-RC、１〜３Z-ZC と我々各地
区委員の総勢９名で会議が始まった。

　藤戸 RC の開会挨拶で「はるばる高知市内から来
られた方は遠路大変ご苦労様でした。が、逆に考え
るとご当地のクラブさんは市内での会に遥々来てく
ださっている事を感じていただけると今日の会も意
義があると思います。」とのお話に今朝の自分の了見
の狭さが恥ずかしく思った。
　会議は粛々と進められキャビネット会議の報告や
例会訪問、年間スケジュール、ガバナー公式訪問、
地区委員からの伝達事項、諮問委員会の割り当て、
５委員長スクール収支報告等々熱の入った会議の
後、参加者全員と高松キャビネットからいただいた
真新しい名刺の交換をして帰路につきました。

コロナ禍における献血活動
　

2021.9.1 ㈬  於　RKC 調理製菓専門学校

環境保全・保健福祉・薬物乱用防止委員会　中越　佳代子

６R 第１回リジョン会 in 土佐清水
　

2021.7.17 ㈯  於　土佐清水商工会議所

環境保全・保健福祉・アラート委員会　谷村　理恵

若い方たちの献血参加は社会を明るくしてくれますネ。

RKC 調理製菓専門学校のロビーいっぱいに参加者と桜の会員が…。

アクティビティ

会　　議

2 3



　７/25 コロナ禍の中開催された「オリンピック
2020」の勢いに乗ってか、２回目ワクチン接種済みの
軽い安堵感にも助けられてか、県境を越え６R 地区委
員として参加してきましたが、会場は検温・消毒の後、
隣席者とはソーシャルディスタンスの上にアクリルパ
ネルで厳重に仕切られていました。

参加者：田中キャビネット副幹事・朝田委員長・
１〜９R 地区委員　計９名

　地区委員の谷村環境保全・保健福祉・アラート委員、
田島会長、永尾第一副会長の４名で参加しました。
　大野富彦６R- １ZC から８月 21 日㈯のガバナー公
式訪問では６、７R 合同になっているため時間が限ら
れており、ZC が各クラブの思いを短い時間で話すこ
とになっていると挨拶があり、合同での開催とクラブ
発表を ZC が行うことに驚きました。
　第一回キャビネット会議の報告は①会員数：会員増
強がメイン、各クラブの会長と協力して進めていく。
② GST( 奉仕活動 )：「河川敷、海岸線、ビーチの砂浜
清掃」を 10 月 17 日㈰に実施、等がありました。

　前期キャビネット内局会メンバーの慰労会です。
全員出席で、結束力の強さは酒井ガバナーの統率力の
たまもの !!
　コロナ禍で、みんな十分な活動が出来なかったとは

言え充実感がある一年でした。私に
とっては初めての内局メンバーで、
素晴らしいお仲間に恵まれ何よりの
宝となりました。
　周りを見ても皆様　晴れやかで、
次期会長や地区役員の方も参加され
て、若い方々は意欲満々。頼もしい！
最後に事務局員さんに“大好き”と
ハグされ、思わず涙ぐんでしまいま
した。お互いの労をねぎらう楽しい
一夜でした。もう、感謝　感謝です。

報告事項
　議題の内容も多肢にわたり熱心なディスカッション
のうちに休憩なしの２時間でしたが、世界 193 ヵ国が
2015 〜 2030 年までに持続可能な発展と到達目標を定
めた STGs 合意 (17 項目 ) に基づいたライオンズ活動
である事を再認識した会でした。
　WEB 会議の普及は多方面で効率的ですが、対面会
議は対策さえ適切にとれればより相手が理解でき人間
味が感じられるので、両者織り交ぜた会の開催を期待
したいと思いました。

　各クラブより、第一回諮問事項についての発表では、
高知 LC からは次の世代を集めようと支部を結成し、
次に繋がっている。会員増強は難しく、会員維持が責
務であるというクラブもありました。桜 LC からは前
期はコロナの影響で退会者が６名だったことから、交
流会を開催してのお誘い、家族会員を正会員に繋げる
活動で、会員増強に努めたい、子供食堂等青少年の支
援をし、広報活動を積極的に行うこと、薬物乱用防止
教室で県立大の学生講師を支援しているが、コロナ禍
で活動は難しく、補うために DVD の作成を予定して
いる等、田島会長から報告しました。
　ライオンズの活動を知ってもらうために、種崎での

「ビーチの砂浜清掃」の様子を撮影して YouTube に
流してはどうか？という意見も出ていました。
コロナ感染拡大の影響で、８月 21 日㈯予定のガバナー
公式訪問は延期となりました。

お疲れ様‼
　

2021.7.26 ㈪　於　高知プリンスホテル

前環境保全・保健福祉・GST・アラート委員長　市村　佳子

第１回地区常設奉仕委員会に参加して
　

2021.7.28 ㈬　於　ホテルマリンパレスさぬき

環境保全・保健福祉・アラート委員　谷村　理恵

６Rー１Z  第１回地区ガバナー諮問委員会
　

2021.8.7 ㈯　於　三翠園

幹事　坂本　紀子

会　　議 

酒井ガバナーを支えたキャビネット内局会の皆さん、ライオンズなればこその日々を共有しましたネ。
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　松﨑さんは昭和元年４月に生まれ、文字通り激動の
時代を乗り越えてこられました。
　長年研究してこられた食問題は、さまざまな社会課
題に直結しています。何事にも傍観者でいられないの

　１年はあっという間に過ぎます。
　昨年、黄色い表紙の「LIST OF MEMBERS」が出
来たと思ったら、もう更新の時期が来ました。今年は
事務局の岡田さんも初めての経験で、内容に間違いが
ないか、キャビネットや他クラブの事務局員さんに問
い合わせたりして確認をしてくれました。
　行事予定表はコロナの関係で、中止や未定が続きま
す。表紙の色は「からし色」、落ち着いた色です。
　早く、何の制約も心
配もない日々が戻りま
すように。
　 来 年 の「LIST OF 
MEMBERS」 か ら は、
コロナ、中止、未定の
文 字 が 消 え る こ と を
願っています。

が松﨑さん。女性の社会進出や地位向上に関しても、
たくましく、しなやかに、そして情熱的に取り組まれ
ました。男性にも女性にも支持され、言葉に説得力が
あるのは、最前線で走りぬいてきた行動力に裏打ちさ
れた信念のたまもの！
　「男女格差で日本は先進国の中で最低やきね！」の
言葉の裏には、「あんたらあがしっかりせんといか
ん！」と叱咤激励の意味が込められていると思います。
　けた外れの馬力に、恐るべし 95 歳です！

　このたび、内閣総理大臣
より「男女共同参画社会づ
くりに尽力」したとして、
表記の表彰をお受けいたし
ました。
　15 年前、同志の男女に
よびかけて「こうち男女共
同参画ポレール」を立ち上
げて、“男女で”政治参画
する社会の実現に向けての
活動をしています。設立当
初は、趣旨の浸透をはかり、

やがて具体策として「女性議員を増やす」テーマへと
移り、「この難題」のさなか、代表者の私名での表彰です。
　「みんなで努力し、活動している」との実感の強い
私ですが、代表としてお受けしました。「先進国最低」
という恥ずかしい状況から、少しも早く脱け出したく、
これを機に“より強い風を起こさねば”と思っており
ます。

内閣総理大臣表彰おめでとうございます
「男女共同参画社会づくり」パイオニア
　

プログラム委員会　三谷　英子

「LIST OF MEMBERS」
　
PR・ライオンズ情報・会報委員会　永野　雅子

「令和３年度 男女共同参画社会づくり
功労者内閣総理大臣表彰」を受けて

　
松﨑　淳子

例会でお祝いの花をプレゼ
ントされ、会員の祝福を受
ける松﨑会員。

ステキな色に仕上がりました。
1年間会員のお伴に。

高知新聞 1 面と 20
面に大きく報道され
た 松 﨑 会 員、 桜 に
とっても嬉しいこと
です。

愛 の つ ぶ や き
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　今期はじめての例会、田島会長、坂本
幹事他役員の皆様よろしくお願い致しま
す。去年も一昨年も会長・幹事のかくし
芸が見られなく残念でした。今期は出来
ますように！早々から元気良くうれしい
です。楽しみ！（H・Y）

　初代会長の松﨑さん、総理大臣表彰本
当にお目出度うございます。高知県や桜
LCにとっても快挙です。（T・T）

　ビックリ仰天！長く生きちょったら、
昔やったことが賞になるぞね。みんなァ
長生きしてよ。（M・A）

　暑さにもめげない田島会長のお元気な
声に背すじが伸びるようです。松﨑さん
を始めとする皆さんのご活躍にも感動し
ます。がんばりましょう！（M・H）

　田島丸」の出航おめでとうございます。
美しくよく通る会長の声で、明るい例会
を楽しく進めて下さい。坂本幹事のやわ
らかい声も、とても耳ざわり良く、やさ
しい気持ちになります。今期が本番の谷
村地区委員、ご苦労さまです。（Y・T）

　新しい体制での船出に幸多いことを祈
ります。ついに第一副会長としてこの席
に座ることになってこれからを案じます
が、よろしくお願い致します。（N・A）

　何か久しぶりの例会で、皆様にお会い
出来て嬉しいです。（K・N）

　会長として初めての例会でドキドキし
ています。皆んなの顔が見られて行う例
会は楽しみです‼（T・Y）

　吉本さん、お誕生日おめでとうござい
ます。この暑い中の出産、生まれた本人
もさることながら分娩されたお母様は大
変だったと想像します。（T・R）

　私は殆ど冷房づけで家にこもっていま
すが、そんな中オリンピックの選手達に
元気をもらっています。（U・S）

　吉本さん、お誕生日おめでとうござい
ます。口が達者も大事なことです。ます
ます磨きをかけて下さい。（N・M）

　いよいよ新年度のスタートです。「田島
丸」元気です。輪（わ）和（わ）笑（わ）で
頑張ろう‼皆で応援するぞ‼（Y・H）

　誕生日を祝っていただき、ありがと
うございます。本日、会報138号発行で
す。田島会長、坂本幹事１年間よろしく
お願いします。（D・S）

　大変ご無沙汰をしました。１ヶ月半の
入院で筋力を落としましたが、やっとそ
こそこに過ごしています。
　オリンピックでスポーツの力、若者の
力で感動の毎日です。（M・M）

　大黒様のような会長です。心、身体と
声も大きくて、大きな袋に皆様包まれて
今期も楽しい１年にしましょう！（Y・N）

　今期最初の例会です。「田島丸」という
大船に乗って出発です。よろしくお願い
します。（S・N）

（2021.7.1 ～ 9.30）

1.早朝清掃 ………………………………… 於　中央公園
７/25㈰  参加者５名

田島・永尾・細木・三谷・山本
RKC調理製菓専門学校　２名

９/26㈰  参加者６名
田島・細木・五藤・三谷・山本・中越
RKC調理製菓専門学校２名

2.国道一斉清掃 ……………… 於　中央公園〜大橋通り
８/１㈰　参加者５名

田島・細木・五藤・三谷・山本
3.献血 ……………………… 於　RKC調理製菓専門学校

９/１㈬　参加者６名
田島・谷村・中越・三谷・市村・采元　

例　会 純出席率（％） ドネーション （人数） 桜基金 （人数） ファイン 例会市 合　計
第663回（ 7/ 7） ※新型コロナウイルスの感染拡大のため集会形式は中止 0
第664回（ 7/28） 91.7 68,700 （ 20） 2,000 （ 2） 300 5,025 76,025
第665回（ 8/ 4） 95.8 40,000 （ 20） 1,000 （ 1） 900 4,200 46,100
第666回（ 8/25） ※新型コロナウイルスの感染拡大のため集会形式は中止 0
第667回（ 9/ 1） ※新型コロナウイルスの感染拡大のため集会形式は中止 0
第668回（ 9/15） ※新型コロナウイルスの感染拡大のため集会形式は中止 0

合　計 平均 93.8 108,700 （ 40） 3,000 （ 3） 1,200 9,225 122,125

●ドネーション報告

高知桜ライオンズクラブ事務局
〒 780-0843 高知県高知市廿代町 1-18 高知パレスホテル内
TEL・FAX　088-873-1822　　E - メール　k-sakura@alto.ocn.ne.jp
ホームページ　http://www.kochi-sakuralc.net
発行／高知桜ライオンズクラブ
会長：田島德子　幹事：坂本紀子　会報委員長：松﨑淳子　委員：出来幸江・久保紀子・永野雅子
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